Les 28, 29 et 30 mai, le Chœur du Léman fêtera en grande pompe son 150° anniversaire. Le tout en organisant le 33° Giron. Programme.

## Coppet Festivité locale en marge du Giron de la Dôle



Le Chœur du Léman, ensemble vocal de Coppet, fera vibrer le village tout le week-end. De

rganisé par le Chœur du Léman, le 33° Giron des chanteurs de la Dôle, qui se déroulera ce weekend à Coppet, revêtira un éclat particulier aux couleurs des voix plurielles des chorales de la région. Tel un bouquet final rassemblant la fine fleur de l'art vocal, il terminera en beauté toute une année de nombreuses représentations magnifiquement réussies pour marquer le 150e anniversaire du chœur d'hommes copétan.

Il y a 75 ans, il avait eu le privilège d'inaugurer la nouvelle salle communale, située au bord du lac par des divertissements musicaux réunissant plusieurs chœurs.

## Relève assurée

Pour commémorer l'événement, la soirée de vendredi sera entièrement consacrée à cet anniversaire, avec une exposition de projets pour le futur de la salle imaginés par les élèves d'une école d'architecture lausannoise (dès 16h), une partie officielle (18h), un spectacle interactif «Qui veut gagner un million... de centimes» (20h30) et un bal (dès 22h30). Les festivités du Giron

débuteront samedi au temple de Coppet (13h45) par le concert des chœurs de jeunes. Six ensembles démontreront avec enthousiasme qu'une relève existe, en dépit de l'érosion de certains effectifs constatée dans les chœurs d'adultes. L'ouverture officielle sous la cantine attenante à la salle communale (17h), avec allocutions et apéritif, sera suivie d'une chantée animée par les sociétés participantes.

Un repas d'amitié ouvert au public précédera le spectacle «Quinzaine du blanc chez les 3 Suisses», une tranche de vie helvétique décapante mise en chansons par Sarclo, Le Bel Hubert et Simon Gerber. Soit une fantaisie où poésie, émotions, rigolade dans une ambiance de fête au village amuseront les spectateurs (20h30, salle communale).

## Présentation du nouveau drapeau

Dimanche, au temple de Coppet (8h), neuf chorales chanteront devant jury puis se retrouveront sous la cantine pour la partie officielle (11h), ponctuée par l'Union Instrumentale du Cercle de Coppet. La présentation du nouveau drapeau du Chœur du Léman et le Chant du 150° en seront les points forts. Après le repas de fête, les participants défileront jusqu'à la place de fête où les chants d'ensemble (16h) apporteront une vibrante conclusion. C'est avec une joie immense que nous accueillons chanteurs et public à une fête ancrée dans la tradition régionale où le plaisir de participer, de partager la passion du chant et d'échanger met en valeur notre identité, livre Jean-Pierre Balmat, président du Comité d'organisation.

JEAN-FRANÇOIS VANEY info@lacote.ch